

# Ehrenamtsakademie im Hohenlohekreis



## Kurzbeschreibung

2016 haben die Mitglieder der Liga der Freien Wohlfahrtsverbände im Hohenlohekreis und die Servicestelle für aktive Bürger des Landratsamtes die Ehrenamtsakademie im Hohenlohekreis gegründet. Ziel ist, das ehrenamtliche Engagement zu fördern, ein Netzwerk aufzubauen und gemeinsam Synergieeffekte zu nutzen.

Das Projekt wurde durch das Landesprogramm „Gemeinsam sind wir bunt“ gefördert und im weiteren Verlauf durch „Qualifiziert. Engagiert“ unterstützt.

Auf der Webseite [www.ehrenamt-hohenlohekreis.de](http://www.ehrenamt-hohenlohekreis.de) präsentieren Verbände, Vereine und Institutionen die vielfältigen Einsatzbereiche bürgerschaftlichen Engagements im sozialen Bereich. Interessierte können hier nach einem passenden Ehrenamt für sich suchen. Darüber hinaus wird ein buntes Veranstaltungsprogramm vorgestellt, das neben Angeboten zur Qualifizierung, Fortbildung und Selbstfürsorge auch Möglichkeiten zur Vernetzung und zum Austausch bietet. Außerdem werden aktuelle Informationen rund um das Thema Ehrenamt eingestellt.

Seit 2021 ist die Webseite mit der Bildungsplattform für Engagierte [www.qualifiziert-engagiert-bw.de](http://www.qualifiziert-engagiert-bw.de) verknüpft und zeigt den Besuchern zusätzlich Angebote der landesweit agierenden Bildungsplattform.



Team der Ehrenamtsakademie, Ehrenamtsbörse Öhringen 22

Bildrechte: Landratsamt Hohenlohekreis

## Durchführungszeitraum

Beginn 2016

## Ansprechpartnerin

Susanne Walz      Landratsamt Hohenlohekreis  
Allee 17  
74653 Künzelsau  
[susanne.walz@hohenlohekreis.de](mailto:susanne.walz@hohenlohekreis.de)

## Weitere Informationen unter

[www.ehrenamt-hohenlohekreis.de](http://www.ehrenamt-hohenlohekreis.de)

Gesammelt im Rahmen der 19. Reichenauer Tage zur Bürgergesellschaft 2022 zum Thema „Engagement im digitalen Wandel“ ([www.reichenauer-tage.de](http://www.reichenauer-tage.de))